
Protokoll Jahreshauptversammlung 26.03.2022, 63512 Hainburg 
Beginn: 12:10 
Ende: 16:34 
 
Protokollant: Alexandra Vetter 
Teilnehmer: siehe Anwesenheitsliste (17 Teilnehmer) 
 
TOP 1 Eröffnung und Begrüßung der Versammlung durch die Versammlungsleitung 
 
TOP 2 Feststellung der ordnungsgemäßen Einberufung, der Zahl der anwesenden 

stimmberechtigten Mitglieder und der Beschlussfähigkeit der Mitgliederversammlung. 
 
TOP 3 Verlesen des Protokolls aus der JHV August 2021 ➔ auf der Homepage zum Durchlesen 

vorhanden 
 

TOP 4 Berichte 
4a: Vorstand ➔ Bericht im Anhang 
4b: Zuchtleitung ➔Bericht im Anhang  
4c: Kassenwartin und der Kassenprüfer ➔ Bericht im Anhang  
4d: Ausstellungsbeauftragte ➔ Bericht im Anhang 
4e: Öffentlichkeitsbeauftragte ➔ Bericht im Anhang 
4f: Ausbildungsbeauftragte ➔ Agiseminar und Turnier am 4./5.6.22, 

8./9.10. Schutzdienstseminar und UO Seminar, Hüteseminare geplant sobald Tom 
Daume wieder genesen ist, weitere Seminare in Planung, wünschenswert wäre eine 
rege Teilnahme 

 
 
TOP 5 Entlastung des Vorstands  
Frau R. Hoffmann beantragt die Einzelentlastung des Vorstands  
 
Entlastung Vorstand 1➔ 17 von 17 ja 
Entlastung Vorstand 2➔ 17 von 17 ja 
Entlastung Schriftwartin ➔ 17 von 17 ja 
Entlastung Kassenwartin ➔ 17 von 17 nein 
 
Kassenwart ist nicht entlastet. 
 
TOP 6 Anträge zur Satzungsänderung (alle Anträge stehen im internen Bereich zur Einsicht bereit) 
 
6.1. § 4.1.2. Zuchtzulassung Zuchtalter (S.Döll) ➔ 17/17 ja, Antrag angenommen 

6.2. §4.1.2. Zuchtzulassung HD Röntgen (S.Döll) ➔17/17 ja, Antrag angenommen 

6.3. §4.1.4. Inzestzucht (S.Döll) ➔17/17 ja, Antrag angenommen 

6.4. §3.2. Zuchtwarte (S.Döll) ➔ 17/17 ja, Antrag angenommen 

6.5. §5 Mitgliedschaft Wartezeit (P. Moschik-Hägler) ➔ 16/17 nein, 1 Enthaltung ➔ Antrag    

abgelehnt 

6.6. §7.4. Allgemeine Pflichten des Züchters (S.Döll) ➔ 17/17 ja ➔ Antrag angenommen 

Frau Krucinski verlässt den Raum 

 

6.7. §8.1. Allgemeines (S. Döll) ➔ 16/16 ja ➔ Antrag angenommen 

14:00 – 14:40 Mittagspause 



 

6.8. §9.5. Auslandsanerkennung (S.Döll)➔1 Enthaltung, 16/17 ja ➔ Antrag angenommen 

6.9. § 4.1.2. Zuchtzulassung Augenuntersuchung (K.Schwarz) ➔ 1 nein, 2 Enthaltungen, 14 ja ➔ 

Antrag angenommen 

6.10. § 14 Anträge  (J.Schlammerl) ➔7 ja, 4 nein, 6 Enthaltungen ➔ Antrag abgelehnt 

6.11. § 15 Abs 6 Leitung, Durchführung und Beschlussfassung der MV der Satzung (R.Hoffmann) ➔ 

Antrag zurückgezogen 

6.12. § 15 Punkt 6 Protokoll Mitgliederversammlung (J.Schlammerl) ➔Antrag zurückgezogen 

Frau R. Hoffmann kontaktiert nochmals das Registergericht für die Eintragungen 2019 und 2021. 

Ggfs. sollte die Geschäftsstelle des Vereins verlegt werden, um  ein „schnelleres“ Registergericht zu 

bekommen 

 

6.13 §1.3.1. FA Zuchtbuchamt (S.Döll) ➔17/17 ja➔ Antrag angenommen 

6.14. §2.5.1. FA Tagegeld (S.Döll) ➔ 17/17 ja ➔ Antrag angenommen 

6.15. §3 FA Richter/Zuchtkommission/Verhaltenskommission (S.Döll) ➔17/17 ja ➔ Antrag 

angenommen 

6.16. § FA Anhang A (Teil I) Gebühren (S.Döll) ➔ 17/17 ja ➔ Antrag angenommen (Beantragung 

Exportbescheinigung streichen)  

6.17. §FA Anhang A (Teil II) Verstöße gegen die Zuchtbestimmungen (S.Döll) ➔ 16 ja, 1 Enthaltung 

➔ Antrag angenommen (Neu: B: erhöhte Ahnentafelgebühr pro Welpe um 100 Euro je Ahnentafel) 

6.18. §FA Anhang A (Teil I) -Seite 1 (S. Döll) ➔ 17/17 ja ➔ Antrag angenommen 

6.19. § FA Anhang A (Teil I) – Seite 2 (S. Döll) ➔ 17/17 ja ➔ Antrag angenommen (Neu: 

Internationaler Zwingerschutz (incl. Bearbeitungsgebühren) 80,00 Euro; Zwingerkarte Änderung 

40,00 Euro) 

6.20. Ausstellungsordnung des Australian Cattle Dog Club Deutschland überarbeitet (J.Schlammerl) 

➔  17/17 ja ➔ Ordnung angenommen 

6.21. Durchführungsbestimmungen zur ACDCD-Austellungs-Ordnung  

             „Titel und Titel - Anwartschaften“ (J.Schlammerl) ➔ 17/17 ja➔ Ordnung angenommen 

  
Joseph Schlammerl verlässt die Versammlung 16:09 
 
TOP 7 Sonstiges 
 

• Welpenpakete sollen mehr beworben werden 

• FB Seite des Vereins häufiger teilen 

• Infos (Seminare und Co) per Rundmail. 

• Antrag Heike Polleichtner (Hündin darf einmal im Jahr bedeckt werden, es müssen nur 8 
Monate dazwischen liegen): Antrag wurde im Vorfeld abgelehnt, da zwischen Geburt und 
neuer Bedeckung keine 10 Monate liegen, Antrag wird gemeinsam mit Sabine Döll für die 
kommende JHV neu ausgearbeitet 

• Tierschutzbeauftragter von der Homepage nehmen 

• Clubshow Schweiz 22.05.2022, 25-jähriges Jubiläum ➔ cattledog-kelpie.ch 

• Clubshow Niederlande 10.07. 22, 20-jähriges Jubiläum ➔ cattledog-kelpie.nl 
 
 
 
 



 
          
__________________________   _______________________________ 
Protokollführer (A. Vetter)   Versammlungsleitung/1. Vorstand (R. Hoffmann) 
 


